



ESTADO GARANTIZA TRATAMIENTO ANTIRRETROVIRAL A PACIENTES CON VIH

Fecha Wednesday, 01 December a las 16:30:40

Tema Noticias



Para conmemorar “Día Mundial de la Lucha contra el Sida”

MPPS/Prensa (01.12.10).- El Estado venezolano, a través del Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), garantiza el suministro gratuito de tratamiento Antirretroviral (TARV) a 35 mil 800 pacientes que viven con VIH/SIDA en todo el país.

El anuncio lo hizo Miriam Morales, Viceministra de Redes de Salud Colectiva de este despacho, quien informó que Venezuela es uno de los pocos países de América Latina en contar con los recursos financieros propios para la compra y distribución de TARV, a fin de brindar atención integral y de forma continua a las personas con VIH.

Destaco que en lo que va del año, este programa ha atendido a un total de 220 mujeres embarazadas con VIH, mediante la prevención de la transmisión vertical (madre-hijo), dotándolas de medicamentos antirretrovirales y kits de bio-seguridad. Asimismo, las niñas y los niños expuestos reciben sucedáneos de la leche materna, a objeto de preservar la seguridad alimentaria y reducir al máximo su exposición a la transmisión.

En cuanto al personal de salud y a la población en general que esté expuesta a accidentes laborales y no laborales, la funcionaria subrayó que el gobierno Revolucionario garantiza el tratamiento profiláctico a todos estos compatriotas.

Durante el último trimestre de 2010, explicó Morales, el MPPS realizó una inversión de 2.000.000,00 Bs. para extender el financiamiento de 100 proyectos de 45 Organizaciones de Base Comunitarias en varios estados del país, que trabajan temas vinculados a la Prevención del VIH/SIDA y otras ITS y promoción de los Derechos Humanos de las personas que viven con VIH.

La viceministra dijo que el Programa Nacional de Sida efectuó una serie de actividades tendentes a la formación del personal de salud, así como al fortalecimiento de los servicios de atención integral a los pacientes con VIH, entre los que se encuentran talleres para la socialización de la nueva Pauta Nacional para el Manejo de la Terapia Antirretroviral en Venezuela y el taller sobre Inicio y Cambio de tratamiento Antirretroviral.

Igualmente, mantiene activo el Comité de Resistencia y se realizó la Reimpresión del Manual para el Manejo de Infecciones Oportunistas, así como la Guía para la implementación de los Centros de Diagnóstico y Consejería; también se efectuaron reuniones para el avance del Proyecto de Indicadores de Alerta Temprana para Fármaco-resistencia, entre otras.

Este artículo proviene de Portal-Ministerio del Poder Popular para la Salud-Venezuela

<http://www.mpps.gob.ve/ms/index.php>

La dirección de esta noticia es:

<http://www.mpps.gob.ve/ms/index.php/modules.php?name=News&file=article&sid=2472>